

Seremi Campusano por atentado y declaraciones de Queipul: conexión comunicacional está más que clara

El seremi de Seguridad Pública aseguró, desde Angol, que se está estudiando la mejor estrategia judicial para este caso.

Neimar Claret Andrade

Tras los atentados de Ercilla y Nueva Imperial, en los que tres camiones resultaron quemados y cuatro con impactos balísticos, el seremi de Seguridad Pública, Israel Campusano señaló, desde Angol, que no quiso dejar de lado su agenda "sin minimizar los graves hechos de violencia que han ocurrido y que han amenazado a funcionarios y a ciudadanos de nuestra región, donde vamos a ocupar todo el marco legal para ayudar tanto a la Fiscalía como a las policías a hacer la mejor persecución penal de los autores de estos hechos, así como también apoyar a las víctimas tanto en lo psicológico como también en lo económico".

"No quisimos dejar atrás ni suspender la agenda de desarrollo y de reactivación eco-

nómica acá en la provincia de Malleco —recalcó— porque justamente creemos que es muy importante poder colaborar junto al señor delegado, junto al Seremi de Economía, al Seremi de Hacienda y a los pequeños, medianos y grandes empresarios a que esta región sea próspera, a que progrese y siga avanzando".

Campusano afirmó que "no podemos detenernos por estos hechos, sino que todo lo contrario, ponernos a disposición de todos quienes he mencionado, porque esta todavía es una región donde hay casas sin rejas, donde no vivimos los portonazos y eso hay que cuidarlo y eso hay que trabajarlo por la ciudadanía, por lo tanto, La Araucanía no va a ser rehén ni de la violencia ni del miedo".

Con respecto a las declaraciones del lonco Víctor Queipul en las que amenazó a Gendarmería, cuyas pala-



bras fueron reproducidas en el lienzo hallado cerca del atentado de Ercilla, aseguró que "efectivamente, hoy día sabemos tanto la intención comunicacional que hay detrás de este tipo de actos, como también quiénes están por el desarrollo de la región y de la provincia de Malleco y quiénes están por perjudicar-

las con intereses mezquinos. La conexión comunicacional está más que clara y evidente, ahora, lo que es ya materia de investigación es el tema criminal".

Finalmente dijo que están evaluando cuál va a ser la mejor estrategia judicial en este caso. "Hoy día el lonco Queipul está detenido. No-

sotros, insisto, vamos a seguir avanzando en el trabajo no solamente de seguridad y resguardo policial, que es muy importante y se está haciendo, sino también en ir acompañando otras áreas, la educación, la economía, porque es un todo y eso es lo que hoy día busca el nuevo Ministerio de Seguridad Pública".